

山滝中学校だより

平成28年6月1日

岸和田市立山滝中学校
校長 花田 英紀

No. 3

教育キャンプ



5月9日(月)～10日(火)、全学年で教育キャンプに行ってきました。1日目、縦割りの11班で葛城山頂を目指す予定でしたが、朝からあいにくの雨。生徒の安全を第一に考え、やむなく校内でのプログラムに切り替えました。午後からも降り続いていましたが貝塚少年自然の家に向け出発。入所式を終えて部屋に入った後夕食づくり。食事、片付けのあとは全校生徒・職員で大盛り上がりのキャンプファイヤー。その後入浴、就寝しました。2日目は朝の集い、朝食をすませ、全員でミニ運動会。退所式のちバスで帰路につきました。学年・学級のみ

ならず、色々な活動で学年混じり合っただけの交流ができたことと思います。この2日間の経験と、学校全体の繋がりを今後の学校生活に生かしてくれることを期待します。

情報モラル教室

5月16日(月)5限、体育館にて情報モラル教室を開催しました。KDDIより講師さんを招き、最近話題のSNS(ソーシャルネットワークサービス)の使用についての諸注意や問題点について詳しく説明していただき、生徒達は熱心に聞き入っていました。今後の生活に役立てていただきたいと思います。



授業を大切に

5月30日(月)全校集会で話をしました。

「年間登校日数、26年度は198日、27年度は194日。休みの関係や学級閉鎖等で年度によって差はあるが、だいたい193～198日。授業時数は3年生で1015～1025、1・2年生で1030～1045時間です。1時間1時間を大切にするとそうでない人では大きな差が出ます。1時間の授業を大切に、1日を大切にすれば、1年で大きく成長します。大切にしてください。」

そう考えると、5月18日の「爆破予告」に無性に腹が立ちます。市は「市民の安全が最優先」と考え、【休校】の指示を出してくれました。生徒のいる時間帯の市内の学校・施設への爆破予告。結果的には大事には至りませんでした。学校としては大切な1日が奪われたことになりました。非常に悔しい思いをしました。決して許されない犯罪です。今後繰り返されないことを祈るばかりです。

訂正・・・学校だより No.2(5月2日発行)の中で平成27年度前期生徒会役員が決まりましたと書きましたが正しくは平成28年度前期生徒会役員です。訂正してお詫び致します。

校長の独り言

先日、近くの海に散歩に行った時のこと。小学生のお兄ちゃんと幼稚園児位の妹。釣りに夢中になっているお父さんの後ろのシートの上でケンカが始まった。お父さんの携帯電話の取り合い。「お兄ちゃんばかりずるいで！」と妹。「待ってって言うてるやろ」と兄。「ずっとやってるやんか。ずるいで！」と妹。ゲームに夢中。お母さんは？その横で自分の携帯でゲームに夢中。テレビCMで聞いた、「アカン気がする。」のひと言が浮かんだ。青い海と空のもと、もったいないと思うのは私だけ？

気を取り直して波止場を散歩。海の中は少し遅い春の訪れ。3cm位の小アジが真っ赤な群れで泳いでいる。もう少しで釣り針に掛かる大きさに。「はやく大きくな～れ。」と海の恵みの成長を祈った。